



Plan Militar de AMLO, en duda en Congreso de Nuevo León; abrirán debate para detallar ventajas del Ejército

Luego de que el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la reforma constitucional para extender hasta 2028 la participación de las fuerzas armadas en Seguridad Pública, el presidente del Congreso de Nuevo León, Mauro Guerra Villarreal, dijo que abrirá a discusión el tema para analizar las ventajas que tuvo el estado con los militares cuando combatieron la inseguridad, mientras que las bancadas dejaron en duda la aprobación del Plan Militar federal.

Entrevistados por separado, Guerra Villarreal dijo que abrirá un debate y respetará lo que decidan los coordinadores de las bancadas, sin embargo, no confirmó si la medida pasaría de inmediato o se aplazara.

“Tendremos que abrir a un debate y una discusión sobre el tema, la verdad es que Nuevo León en el tema de militarización o del apoyo de los militares pues ha ayudado, en su momento fue un tema que resolvió la crisis de inseguridad, pero se tiene que discutir, es importante que se respete la figura y que se tenga como un apoyo y no al final como un control total, porque al final del día los militares deben de tener una responsabilidad de cuidar la soberanía de la Nación y la seguridad en cada uno de los estados.

“Lo que se está planteando al final pudiera convertirse en un riesgo al que los estados, que son los municipios, no tengan el control de la seguridad y que el Ejército controle la seguridad diaria, pues pudiera sacarlos de una responsabilidad que ellos tienen y por eso creo que en el Congreso se debe dar un debate al respecto y escuchar a las diferentes zonas militares”, indicó.

Se requiere, dijo Guerra Villarreal, que primero pase en la mayoría de los estados, pues Morena domina los principales Congresos estatales.

“Estoy seguro que la discusión que se haga en el Congreso ayudará a que sea una postura en consenso, en la que todos podamos estar de acuerdo y que le aportemos a esta discusión una realidad. Es la experiencia de lo que ya vivimos así como la responsabilidad a fin de qué se fortalezcan las policías municipales, buscaremos primero entre coordinadores ver cuál es la postura y que ahí se define la discusión”, expuso Guerra en entrevista.

<https://www.milenio.com/politica/plan-militar-amlo-duda-congreso-nuevo-leon>